

Die SPD-Fraktion hatte zur Ratsitzung vom 13.06.2007 beantragt, im Bereich Ecke Talstraße/Am Stadtwald in Fahrtrichtung „Breiter Weg“ ein absolutes Halteverbot einzurichten. Dieser Antrag wurde an den Planungs-, Bau- und Umweltausschuss verwiesen. Siehe beiliegenden Protokollauszug.

Die Verwaltung hat den Antrag an das Straßenverkehrsamt weitergeleitet. Im Rahmen einer Verkehrsbesprechung fand am 12.07.2007 eine Ortsbesichtigung mit Polizei und Straßenverkehrsbehörde statt. Das Ergebnis der Überprüfung des Straßenverkehrsamtes ist als Anlage beigefügt. Unabhängig von der Beteiligung des Straßenverkehrsamtes hat die Verwaltung die Überwachung des angesprochenen Bereiches im Rahmen des ruhenden Straßenverkehrs intensiviert und es wurden Gespräche mit dem Grundstückseigentümer zur Sicherstellung der Einhaltung der Parkvorschriften vor seinem Gebäude geschaffen. Die über die Talstraße geführte Umleitungsstrecke der Markstraße wurde zum Ablauf der 29. KW aufgehoben, sodass hinsichtlich des Verkehrsaufkommens in diesem Bereich künftig eine wesentliche Entspannung zu verzeichnen ist und sich das Verkehrsaufkommen in diesem Bereich der Talstraße im Wesentlichen auf den Anliegerverkehr beschränken wird.